

perjudicar el medio ambiente, con arreglo a la legislación vigente

ANUNCIO del Servicio Provincial de Medio Ambiente de Teruel, relativo a expediente de Declaración de Utilidad Pública del monte propio de la D.G.A. TE 1008 «Castelfrío», en el término municipal de Peralejos (Teruel), con la denominación de «Castelfrío» y número del Catálogo 290.

En este Servicio Provincial de Medio Ambiente de Teruel se instruye expediente de Declaración de Utilidad Pública del monte propio de la D.G.A TE 1008 «Castelfrío», en el término municipal de Peralejos (Teruel), con la denominación «Castelfrío» y número del Catálogo 290.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 86 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, he acordado someter el expediente a un periodo de información pública, a fin de que cualquier persona física o jurídica pueda examinarlo en las oficinas de este Servicio Provincias, sitas en Calle San Francisco, 27 de Teruel, de lunes a viernes en horario de 9,00 a 14,00 horas, y formular las alegaciones que estimen procedentes, por un plazo de 20 días, contado a partir de la publicación de este anuncio en el último Boletín Oficial en que sea publicado («Boletín Oficial de Aragón» o «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel»).

Teruel, 10 de agosto de 2005.—El Director del Servicio Provincial, José Antonio Gómez Sánchez.

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

ANUNCIO del Ayuntamiento de Zaragoza, relativo a exposición pública de proyecto de rehabilitación.

A fin de dar cumplimiento al art. 345.1 del Decreto 347/2002, de 19 de noviembre, del Gobierno de Aragón, queda expuesto a información pública durante el plazo de quince días hábiles, el proyecto de «Rehabilitación de tubería de gran diámetro en Vía Ibérica entre las calles Maestre Racional y Gómez Laguna», (expte. N° 926.353/2005), redactado por el Servicio de Conservación de Infraestructuras del Área de Grandes Proyectos e Infraestructuras, haciendo constar que durante dicho plazo, a partir de la fecha de inserción del anuncio en el «Boletín Oficial de Aragón», podrá ser exami-

nado en la Dirección del Área de Grandes Proyectos e Infraestructuras, sito en C/ Jerusalén nº 4 (Edificio El Cubo) 4ª planta, de esta Ciudad, en horario de oficina.

Lo que se hace público a los efectos consiguientes.

I. C. de Zaragoza a 12 de septiembre de 2005.—El Secretario General, P.D., el Vicesecretario General, Luis Jiménez Abad.

**ESTRUCTURAS GEOMETRICAS DE ARAGON
SOCIEDAD COOPERATIVA**

ANUNCIO relativo a disolución de Estructuras Geométricas de Aragón Sociedad Cooperativa.

En Asamblea General Extraordinaria, celebrada en primera convocatoria el día 31 de julio de 2005, en el domicilio social, con asistencia de todos los socios se adoptaron por unanimidad los siguientes acuerdos: 1.—La disolución de la Sociedad por imposibilidad de desarrollar su actividad. 2.—Liquidar la Sociedad nombrando liquidadores a Juan-Abel Ascaso Ascaso, Antonio Barrios Morales y Eutimio Barrios Morales. 3.—Facultar al Presidente para comparecer ante el Notario y el Registro de Sociedades Cooperativas.

Zaragoza, a 1 de agosto de 2005.—Eutimio Barrios Morales. Rector.

SUELO Y VIVIENDA DE ARAGON, S. L. U.

ANUNCIO de «Suelo y Vivienda de Aragón, S. L. U.», relativo a la necesidad de designar auditores de cuentas para los ejercicios sociales 2005, 2006 y 2007.

Se pone en conocimiento de todas aquellas personas físicas o jurídicas válidamente inscritas en el Registro Oficial de Auditores de Cuentas la posibilidad de remitir oferta con el detalle de los servicios a prestar en relación con la auditoría de cuentas.

Los interesados deberán enviar sus propuestas en un plazo máximo de siete días naturales a contar desde la publicación de este anuncio al nº 1 de la Pza. Antonio Beltrán Martínez (edificio «El Trovador»), planta 8ª; ofi. J-K, CP 50002 (Zaragoza).

Zaragoza, a 13 de septiembre de 2005.—Nuria Mas Farré. Gerente.

